

# 地区新人大会

## 第3位を守り切る

1 1月2・3日に新庄神室産業高校体育館にて開催された、地区新人大会に出場してきました。

1日目は新庄北高、村山産業高、そして本校の3チームによる予選リーグ戦が行われ、村山産業高との対戦では前半では点差を広げられない展開のまま6点差で折り返しましたが、第3Qではハーフコートディフェンスの堅守やリバウンドからの速攻が続き点差を広げ勝利を収めました。新庄北高との対戦では、ハーフコートディフェンスの頑張りも見られた一方で、リバウンドがとれず失点を重ね、一方オフェンスもチームオフェンスとしては機能せず得点に至るところまで届かない時間が増え、ほぼダブルスコアで敗戦し予選リーグ第2位となりました。

2日目の準決勝・新庄東高戦では、相手のオフェンスに対して1対1で抜かれる場面も多く、また新庄北高戦と同様オフェンスもボールマンが孤立する展開で、ディフェンスを崩した状態でのショットもなかなか出来ず点差をつけられる時間帯が続き敗戦しました。3位決定戦では、前日で新庄南高から勝利し勢いに乗る新庄神室産業高校との対戦でした。ディフェンスもこの2日間では最も集中して臨め、相手のシュートミスも多くある一方、オフェンスではイージーシュートをはずす場面もあり、前半はなかなか点差がつかない展開でした。しかし第3Qでは相手のトランジションの遅さを突き、ディフェンスリバウンドからの速攻でのシュートも立て続けに決めるなどでリードを広げ、第4Qも同様の展開を続けた結果、怪我をしている選手を除いた全員が出場する状況もみられ勝利を収めました。

結果第3位となり、県新人大会への出場は逃しました。9月の大会に比べ、ディフェンスの意識は高まってきたところではありますが、リバウンド・ルーズボールへの執着心はまだまでもあり、またオフェンスとしては特定の選手に委ねることも多く、これからのオフェンス力を高めるためにも個人のスキルアップが必要と感じたところで、今後に向けて頑張っていきたいと思います。

結果は以下のとおりです。

|       |       |    |   |     |       |
|-------|-------|----|---|-----|-------|
| 予選リーグ | 東桜学館高 | 92 | — | 70  | 村山産業高 |
| 予選リーグ | 東桜学館高 | 53 | — | 103 | 新庄北高  |

準決勝

|       |    |   |    |      |
|-------|----|---|----|------|
| 東桜学館高 | 46 | $\left\{ \begin{array}{l} 15-27 \\ 4-22 \\ 16-23 \\ 11-26 \end{array} \right\}$ | 98 | 新庄東高 |
|-------|----|---|----|------|

3位決定戦

|       |    |  |    |         |
|-------|----|--|----|---------|
| 東桜学館高 | 81 | $\left\{ \begin{array}{l} 17-13 \\ 19-17 \\ 22-13 \\ 23-14 \end{array} \right\}$ | 57 | 新庄神室産業高 |
|-------|----|--|----|---------|